



Catherine BOSQUÉE

Née le 24.11.1929 - Décédée le 20.10.2018

Résidant à Rendeux

« Un cœur de maman a cessé de battre.
Jusqu'à son dernier souffle, elle n'a pensé qu'à nous. »

Entourée de l'affection des siens, le Seigneur a rappelé à lui :

Madame Catherine BOSQUÉE

Veuve de Monsieur Georges COMBLIN

née à Rendeux le 24.11.1929 et décédée à Ochain le 20.10.2018

Vous en font part avec tristesse ;

Luc et Jocelyne COMBLIN – SIMAL

Philippe et Clairette COMBLIN – RIGA

Marie-Cécile et Frédérik COMBLIN – MEIRLAEN

Benoît et Hélène COMBLIN – VELDEN

Marie-Hélène et Pierre COMBLIN – LEBOUTTE

ses enfants et beaux-enfants

Christophe, Nicolas et Isabeau, Sophie,

Céline et Harald, Pauline, Adelin,

Laurence, Alexandre, Antoine, Chloé,

Quentin et Sarah, Cédric et Valentine,

Elise et Laurent, Bruno et Mathilde,

ses petits-enfants

Nélia, Janelle, Enaëlle, Théa, Jade,

ses arrière-petites-filles

Pierre et Annie COMBLIN – GEORGE

son beau-frère et sa belle-sœur

Françoise, Nicolas, ses filleuls

Ses neveux et nièces

Les familles COMBLIN – BOSQUÉE et apparentées

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation, sera célébrée en l'église de Borlon le mercredi 24 octobre
2018 à 11 heures.

Notre maman repose en son domicile Tige du Bois de Gras 2 à 6941 Borlon.

Visites souhaitées de 15 à 20 heures.

Veillée de prières le mardi 23 octobre 2018 à 19 heures.

La famille remercie le personnel de la maison de repos du Château d'Ochain pour leurs attentions et leurs bons
soins.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire-part.